
 

 

 

 

 

 

 

 

 青空に色とりどりの花が映える季節になって 

きました。花が身近にあると，心がなごみます。子どもたちは，花や虫，小動物に興味 

を示すものです。よく，かえるを捕まえたとか，葉っぱの裏に虫がいたよなどと教えてくれます。大人がな

かなか気づかない，または，あまり興味のないものに関心をよせるのが子どもの感性だと思います。では，

感性はどのようにして育つのでしょうか。例えば，家の中がいつも散らかっている所では，ゴミを拾おうと

か片付けようと言ってもなかなかできません。きれいにするという感性が育っていないからです。以前，ニ

ューヨークの町を安全な町にするために，まず，町の落書きを消すという活動をしたという話を聞いたこと

があります。また，周りの大人の言葉遣いが荒いと自然に荒い言葉遣いになります。感性豊かな子どもを産

むために，子どもがお腹の中にいる時，おそらく素敵な音楽を聴いたことと思います。つまり，感性を育て

るには周りの大人の働きかけが大事です。本好きな子どもに育てるには，いっぱい読み聞かせをすることが

必要です。興味・関心の高いこの時期にいろいろな経験をさせることが感性豊かな子どもに育つのではない

でしょうか。これから雨の多い梅雨の時期になります。部屋で過ごす時には，ぜひ読み聞かせをしてあげて

ください。 

 

 

 

 

薩摩川内市立ひわき幼稚園令和 5年度５ 月号 

感 性豊かな子どもたちに！ 

樋脇小学校の正門には毎年たくさんのあじさい 

の花が咲きます。今年もあじさいの花のつぼみが

たくさん付いています。もうすぐ満開です。アジサイ  

の色は、土の成分や開花からの日数、 

発色に影響する成分がアントシアニ

ンに混じることから、赤、青や紫 

などに変わるようです。登降園時

に、   子どもたちと探してみるのも楽

しい   ですね。 

６月４日は虫歯予防デーです。こ

の日から１週間を歯と口の健康週

間といいます。乳歯が虫歯になる

と、歯並びにも影響が出てくる場

合があります。使っている歯 

ブラシの毛の部分が広がって 

いないか見直して、毎食 

後の歯みがきを、家族みん 

なで心がけていきましょう。 

３歳児 ・園生活に慣れ，自分の好きな遊びをする。 
    ・教師や友達と触れ合う遊びの楽しさを知る。 
 
４歳児 ・教師や友達とかかわりながら好きな遊びを楽しむ。 
    ・いろいろな遊びに興味をもって，自分なりに取り組む。 
 
5歳児 ・友達と話し合いながら，いろいろな遊びに取り組む。 
    ・いろいろな遊びを自分なりに考えて工夫して遊ぶ。 


